
PlantaDoce.

Público

Madrid cambia el organigrama directivo de su consejería de salud

La consejería de Sanidad del Gobierno de la Comunidad de Madrid cesa a Manuel Molina, César Pascual y Luis Javier Fernández Abad, un día después de que Ángel Garrido, el nuevo presidente de la región, reeligiera a Enrique Ruiz como titular del departamento de Salud.

PlantaDoce
22 may 2018 - 11:30

Madrid cambia el organigrama directivo de su consejería de salud

Madrid cambia su organigrama directivo en la consejería de salud. Un día más tarde de que el nuevo presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, reeligiese a Enrique Ruiz Escudero como máximo responsable del departamento de sanidad, **el Ejecutivo autonómico tumba la cúpula de esta consejería.**

La consejería de sanidad ha decidido llevar a cabo el cese de Manuel Molina, viceconsejero y director del Servicio Madrileño de Salud (Sermas), así como el de César Pascual, director general de coordinación de la asistencia sanitaria, y Luis Javier Fernández Abad, secretario general técnico.

Según la información de *Diario Médico*, la razón del cese está relacionada con la investigación en torno a la figura de Molina y Pascual por un “presunto delito de prevaricación administrativa en el concurso de las ambulancias del Summa”, señala el medio. Fernández Abad, también ha sido cesado, al estar igualmente investigado en el citado caso de posible prevaricación.